

La fermeture de la prison de Guantanamo revient au débat politique aux États-Unis



La Havane, 26 août, (RHC/PL).- La fermeture de la prison dans la base navale de Guantanamo revient au débat politique aux États-Unis.

Déjà la base de Guantanamo est signalée par les autorités cubaines comme un des écueils pour la pleine normalisation des relations entre La Havane et Washington.

Cette base est illégalement installée sur une portion du territoire de notre pays contre la volonté du gouvernement et du peuple cubain.

Le pénitencier mis en place par l'administration Bush dans cette base a été dénoncé en raison de tortures et d'autres violations des droits humains commises contre des suspects de terrorisme.

Le président Obama avait promis de fermer la prison lors de la campagne pour sa réélection en 2008. Le Congrès s'y est opposé.

Maintenant la question revient pendant les derniers mois de campagne électorale.

Le journal rappelle que la candidate démocrate Hillary Clinton et son adversaire républicain, Donald Trump ont des positions divergentes.

Hillary Clinton est favorable à la fermeture de la prison, Trump plaide pour l'augmentation de sa capacité et même pour des interrogatoires bien pires que ceux de la CIA.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/103814-la-fermeture-de-la-prison-de-guantanamo-revient-au-debat-politique-aux-etats-unis>



Radio Habana Cuba